
令和元年度 第１４回タウンミーティング（富戸）記録（要旨） 

 1 / 4 

日 時 令和元年１１月２１日（木） 午後７時～午後８時２５分 

場 所 富戸コミュニティセンター ３階大会議室 

 

伊東市総合計画について 

 意見 市回答及び対応 

１ 伊東市は今後２０年で２万人の人口減少が見込まれ

ます。総合計画策定に当たり、税収などの規模をど

のくらいと想定しているのでしょうか。全体の人口

が減ったとしても快適な生活ができるようなビジョ

ンになっているのでしょうか。 

人口減少による将来的な税収減は当然あるものと考えておりますが、交

付税については現行の制度上では大幅に落ちることはないものと考え

ております。 

財政推計から当面の１０年間は市の予算規模の大幅な縮小はないと予

測しておりますが、図書館や文化ホール建設等、新規の事業計画を加味

した推計を行い裏付けのある財政運営を進めてまいります。 

 

地域の身近な課題について 

 意見 市回答及び対応 

１ ９月の台風により城ヶ崎ピクニカルコース等で倒木

被害が多数発生し、財産区で処理した木が歩道脇等

に積み上がったままになっています。観光地である

ため早く公的支援を投入し、美化を図っていただき

たい。 

観光地にふさわしい景観を損なわないよう、処理を進めてまいります。

なお、積上箇所が複数に及んでいるため、優先順位を付ける中で順次対

応してまいります。 

２ 誘導看板の多言語化について、観光客の流れに沿っ

た設置をお願いします。城ヶ崎海岸付近では伊豆急

行城ヶ崎海岸駅から桜並木を歩く人と、フラワーガ

ーデン又は払公民館を起点に歩く人が多い状況で

す。 

案内看板については今後も整備を進める予定であり、今年度におきまし

ては、門脇吊橋及び駐車場周辺の誘導看板を多言語化し更新いたしま

す。今後も、観光客に対してより効果的な誘導看板の整備を進めてまい

ります。 

３ 前市長が収賄罪により実刑判決を受けましたが、前

市長が任命した市幹部の人事はもう刷新されている

前市長の逮捕及び実刑確定については大変重く受け止めており、職員一

丸となり信頼回復に努めてまいります。なお、当時の幹部は大方定年退
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 意見 市回答及び対応 

のでしょうか。 職しており、当時の副市長も退任しております。また、事件発覚後の本

年３月には現在の部長職以上の全幹部職員が給与の１割を返納する形

で責任をとっております。今後も再発防止は当然のことながら、疑義を

持たれることのないよう努めてまいります。 

４ 図書館建設予定地は海抜１０ｍであり、津波で浸水

する心配があります。伊東公園は駅が近く高台のた

め海が見えます。そのようなところに「海の見える

図書館」を作って欲しかったです。図書館は単に本

を読むだけの施設でなく環境も重要で、建設地が決

まってしまっているのであれば、木漏れ日の中で読

書できるような環境を作っていただきたい。 

図書館建設に当たっては先進地視察も行っているところであり、皆様の

御意見も参考にする中で多様化及び高度化する利用者ニーズ等に対応

した本市に最適な図書館となるよう検討を進めてまいります。津波の問

題につきましても専門家の御意見をいただきながら進めてまいります。 

 

５ 宇根展望台から見る魚見小屋はとても素晴らしく人

気があります。魚見小屋やぼら納屋について英語の

説明書きをして観光に活用してください。 

観光客のニーズも昔とは変わっており、熱海への観

光客が海を見るために城ヶ崎まで足を延ばしていま

す。豊かな自然環境を生かして伊東市の１０年先５

０年先を是非作っていただきたい。 

宇根展望台や魚見小屋には英語表記の説明看板を既に設置しておりま

す。他の観光スポットにおきましても、その魅力を最大限に生かし観光

客に楽しんでいただけるよう、多言語の説明看板の設置について引き続

き検討してまいります。 

南部地域では城ヶ崎海岸や大室山等の素晴らしい景観により多くの来

遊客を迎えているところであり、これらの観光資源を一層アピールし、

お客様に楽しんでいただけるよう考えてまいります。 

６ 学校の統廃合により教育予算を減らしながら効率化

を図ろうということだと思いますが、伊東市は統廃

合しても教育予算は減らさず教育の充実を図り、特

化した教育が受けられる市として魅力を持たせ、子

育て世代の流入を図ってはいかがでしょうか。教育

で人を呼ぶような魅力のある統廃合を考えていただ

きたいです。伊東の持つ情操教育に適した自然環境、

現在、「伊東市立小・中学校の規模及び配置の適正化に向けた基本方針」

を基に川奈小学校と南小学校の統合、東小学校と西小学校と旭小学校の

統合を進めておりますが、どちらの統合においても新たな学校を作ると

いう考えに基づき、保護者や地域住民の御意見を伺いながら、予算の効

果的執行のみならず魅力ある学校作りという観点を念頭に置いており

ます。今後、対島地区の小中学校についても同様の考えの下、後期の基

本方針にて対応を検討してまいります。 
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文化や歴史を前面に押し出し、若い世代にアピール

してください。 

７ 宇根展望台から産衣岩まで散歩するのが好きです。

そのような観光スポットに文化財等についての案内

看板があると、その土地の歴史を知ることができま

す。景色を見に来て文化に触れるような仕組みがで

きれば、その場所への興味が高まり再訪にも繋がる

ものと思います。 

観光スポットとしてだけでなく、文化財としての魅力を高めるためにも

案内看板等の整備は効果的であると考えておりますので、他観光スポッ

トも含め、引き続き検討してまいります。 

 

８ 台風により共有財産管理組合のぼら納屋がかなり被

害を受けています。県の観光施設整備事業などの補

助が受けられないでしょうか。また魚見小屋につい

ても下りて行く道が危険な状態で、建物も被害を受

けているようですので、観光資源として支援の対象

にならないでしょうか。 

県の観光施設整備事業費補助金は市町等に対しての補助であるため、ぼ

ら納屋等所有者が民間の場合は利用できません。どのような支援が可能

か調査・検討してまいります。 

また、魚見小屋は県指定有形民俗文化財ですので、被害状況は県文化財

課へ既に報告しており、今後の対応について検討してまいります。 

９ 台風により西町の裏山が数か所崩れています。崩れ

た箇所の下に人が住んでおり、台風後も悪化してい

る状況ですので被害が出る前に対応をお願いしま

す。 

区長及び町内会長と現地立会いを行いましたが、現状、本市事業として

対応することは困難であるため、静岡県へ治山事業による整備の要望書

を提出することとしております。 

10 公共トイレについてよく整備されていると思います

が、大室山のトイレはまだ和式でしたので、市を訪

れる外国人観光客が増えている中、洋式に変えた方

が良いと思います。明るく快適なトイレは観光地と

して良い印象に繋がるため整備について御検討くだ

さい。 

大室山観光トイレについては別の箇所への新設を検討しており、引き続

き関係者の皆さんと協議してまいります。既存の観光トイレの改修を計

画的に進めるとともに、新たな観光トイレ整備行う際には洋式便器を中

心とし、多目的トイレを設置するなど皆様が安心して快適に御利用いた

だけるよう計画してまいります。 

11 魚見小屋を適切に管理して観光資源として生かして 富戸の魚見小屋は県の有形民俗文化財の指定を受けており、管理方法に
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いただきたいです。 ついて引き続き検討してまいります。 

12 伊東の干物を全て何時間か天日干しして「天日と潮

風に当たった干物」として差別化し、伊東の名物に

できないでしょうか。 

すばらしい提案です。御提案はひもの組合にお伝えしてまいります。 

13 海外の観光地で外国人が声を掛け合うように、伊東

市も街をあげて子どもからお年寄まであいさつ運動

を徹底してはどうでしょうか。 

あいさつ運動については一斉活動日を設けているところですが、市民の

皆様にも御協力いただき一層の充実を図ってまいります。 

14 学校の統合に伴い通学距離が延び、公共交通機関が

ない地域は保護者の送迎が必要になります。保護者

の負担が大きいことは住みづらい街の一因にもなる

ため、スクールバスの導入や学童保育の校内への併

設も検討をお願いします。 

学校統合における配慮事項として、通学における家庭の負担軽減と学童

保育利用者への配慮を基本方針に掲げております。そのうち、川奈小学

校と南小学校の統合については、統合地域協議会を設置し、保護者や地

域住民代表の委員の皆様に通学方法を始め様々な御意見をいただいて

おります。 

その他の学校における統合においても同様に、統合後の通学が家庭の負

担になることがないよう、御意見を伺いながら対応してまいります。 

15 富戸区の要望事項については県道の拡幅及び関連す

る市道の拡幅等、１０項目ほど既に述べさせていた

だいているところであり、御対応をお願いいたしま

す。 

警察や県との協議が必要なものもありますが、御要望については可能な

限り対応してまいります。 

 


